

En Cuba fortalecen capacidades de análisis de suelos



La Habana, 13 dic (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) confirmó este viernes los esfuerzos en Cuba para fortalecer capacidades en el análisis de suelos.

Un comunicado oficial, difundido hoy por la FAO en La Habana, señala elementos relevantes sobre el particular.

Indica el mensaje que el Ministerio de la Agricultura (Minag), con la asistencia técnica de la FAO y el financiamiento de la Unión Europea (UE), impulsa el servicio de análisis de suelos en Cuba.

Esta actividad es fundamental para comprender las potencialidades productivas de las áreas agrícolas y su impacto en los rendimientos de los cultivos.

En el marco del proyecto Apoyo Estratégico a la Seguridad Alimentaria Sostenible y su componente tercero, Fortalecimiento del sistema integrado de gestión del conocimiento para seguridad alimentaria sostenible en Cuba, se proporcionan equipos especializados para vigorizar los servicios de análisis de suelos.

Tal programa beneficia a seis municipios de las provincias de Sancti Spíritus y Villa Clara, en la región central de este archipiélago.

Estos recursos permitirán la determinación de nitrógeno y proteínas en muestras orgánicas e inorgánicas del Instituto de Suelos, el Laboratorio Provincial de Suelos y Fertilizantes en Sancti Spíritus, así como en las dependencias de los municipios de Taguasco, Yaguajay y Sancti Spíritus.

Los nuevos equipos permitirán la toma de decisiones para el uso eficiente del agua de riego en las zonas de intervención del proyecto y permitirán determinar la disponibilidad de nutrientes esenciales para el crecimiento de las plantas e identificar condiciones adversas, como la acidez excesiva, la salinidad y la toxicidad de ciertos elementos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/371987-en-cuba-fortalecen-capacidades-de-analisis-de-suelos>



Radio Habana Cuba